



## Democracia, bandera que necesitamos impulsar todos: PRI

MÉXICO (ROBERTO GARDUÑO).- Antes de la votación del paquete de reformas en materia electoral (denominado plan B) en el Senado de la República, la dirigencia nacional del PRI expuso que, “tanto para el Gobierno como para los que no estamos en él, la democracia es una bandera que necesitamos impulsar todos, una democracia que en sus definiciones nos agrupe, integre, consolide y dé paso a los grandes acuerdos”.



La definición del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor, acompañado por su presidente Alejandro Moreno es que es tiempo de encaminar de forma sólida nuestro destino democrático e impulsar la reforma del poder.

Al confirmar que el voto de sus senadores hoy será en contra de la minuta electoral, el PRI refiere ha contribuido en la edificación de un régimen democrático y plural. Y hay que acabar, puntualizó, con el presidencialismo rancio, que tanto daño le ha hecho a nuestro país”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/12/14/politica/democracia-bandera-que-necesitamos-impulsar-todos-pri/?from=page&block=politica&opt=articlelink>